

Der Zugang Bauleistung

Der Spieler spielt den Ball zurück



Hilfe. (col.)

osten
1
e SP
stern
Bewe-

Euro.“ Wovon die SPÖ nicht spreche, seien die Betriebskosten, sagt Haimbuchner: „Energie, Wasser, Kanal und so weiter laufen aus dem Ruder.“ Hier wären die Gemeinden am Zug. „Da könnte die SP bei ihren Bürgermeistern auch einmal etwas in Bewegung setzen.“

■ **Wohnbaubank:** Mit Verzögerung startete am Montag der Betrieb der neuen Wohnbaubank (WBIB). Diese ist das Vehikel für die von der Bundesregierung geplante Wohnbauoffensive, mit der in fünf Jahren zusätzlich 30.000 Wohnungen gebaut werden sollen. Haimbuchner sei „dringend gefordert, den Oberösterreich-Anteil zu sichern“, sagt Makor. Es sollten 6000 Wohnungen abgerufen werden. „Schön und gut, dass sich nach ewigem Gerede endlich etwas tut, aber was heißt Betrieb aufgenommen?“, so Haimbuchner. Es gebe zu viele Unbekannte und Variablen, etwa die Höhe und Art der Zinssätze. Wegen der Niedrigzinspolitik würden die Bauträger ohnehin günstige Kredite bekommen – nicht aber günstige Grundstücke. Eine „Bodenbereit-

Überblick

70 Jahre Hausbesitzer

WIEN. Anlässlich seines 70-jährigen Bestehens hat der Österreichische Haus- und Grundbesitzerbund (ÖHGB) die Wohn- und Steuerpolitik der vergangenen Jahre kritisch beleuchtet. Bei einer Jubiläumsveranstaltung gab ÖHGB-Präsident Martin Prunbauer Ziele und Forderungen bekannt: Entschärfungen und größere Praktikabilität im Steuerrecht, das Schaffen von Investitionsanreizen, Liberalisierung und Beseitigung der Zweiklassengesellschaft im Mietrecht sowie höhere Treffsicherheit im sozialen Wohnbau.

Möbelindustrie wächst

WIEN. Im ersten Quartal dieses Jahres schaffte die österreichische Möbelindustrie einen Umsatzanstieg von 3,8 Prozent. In der Wohnsparte waren es plus 9,3 Prozent, die Küchenhersteller erzielten ein Wachstum von 13,1 Prozent. Die Exporte sind um 0,8 Prozent gestiegen. Diese Zahlen wurden nun vom Branchenverband bekanntgegeben.

CA Immo kauft Türme

WIEN/BUDAPEST. Der börsennotierte Immobilienkonzern CA Immo kauft in Budapest einen 70.400 Quadratmeter großen Bürokom-



Oberösterreichische Nachrichten (OÖ), 24.9.2016

70 Jahre Hausbesitzer

Bei einer Jubiläumsveranstaltung gab ÖHGB-PRäsident Martin Prunbauer Ziele und Forderungen bekannt.

Quelle: News ÖHGB Dachverband, Wien